

FÊTE DE LA MUSIQUE

Centre
Hospitalier
Alpes-Isère

YOKESTRA

LA BELLE
ÉLECTRIQUE

EN CONCERT AU CENTRE HOSPITALIER ALPES-ISÈRE

MERCREDI 19 JUIN 2024 À 14H30



PARC DU CENTRE HOSPITALIER ALPES-ISÈRE
(à côté de la cafétéria, bâtiment n° 24)

Repli dans la chapelle du CHAI en cas d'intempéries

Yokestra, c'est un trio électro-guitares qui dévale les routes et sillonne les époques à un rythme effréné : la fougue du swing, l'envoûtement du rock psychédélique avec une bonne dose d'électro. Riffs nomades et sonorités modernes, leurs bulles temporelles font galoper les corps et évadent les esprits. **Dans la bonne humeur !**

Concert organisé en partenariat avec La Belle Électrique dans le cadre du projet Culture et Santé 2024 intitulé « **Symphonie numérique** ».

Avec l'aide de l'Agence Régionale de Santé Auvergne-Rhône-Alpes, de la Direction Régionale des Affaires Culturelles Auvergne-Rhône-Alpes et de la Région Auvergne-Rhône-Alpes dans le cadre du programme régional Culture et Santé, animé par interstices. Avec l'aide également du Département de l'Isère.

ars
Agence Régionale de Santé
Auvergne-Rhône-Alpes

PRÉFÈTE
DE LA RÉGION
AUVERGNE-
RHÔNE-ALPES



La Région
Auvergne-Rhône-Alpes

interstices
Structure Territoires Innovation
Culture et Santé en Auvergne-Rhône-Alpes

isère
LE DÉPARTEMENT